

Das ist phänomenal! Rechtsschritte gegen Zentral- und Reservebanken machen endlich den Weg in die Nachrichten der Mainstreammedien.

Dieses Video wurde gestern (7. May 2012) auf YouTube veröffentlicht. Es stammt von dem Südafrikanischen Mainstream Nachrichten Sender ABN Digital, Afrikas führender Plattform für Wirtschaft, und Börsennachrichten.

Separat von der, durch Neil Keenan/Keith Scott eingereichten Pfändungen gegen 12 US Federal Reserve Banken, und den Pfändungen, die sie gegen die G7 Zentralbanken einreichten, hat der Südafrikanische Autor, Forscher und Wissenschaftler, Michael Telling er seine eigene Initiative eingereicht, in dem er die Bank der „ungesetzlichen und verfassungswidrigen Aktivitäten“ beschuldigt.

Er hatte ebenfalls eine Eingabe an Südafrikas Reserve Bank und das Finanzministerium des Landes gemacht.

„Es ist blanke Ausbeutung von jedem Südafrikanischen Bürger!“, sagt er. (Und der Welt, Michael, und der Welt!)

Michael Telling er wird von ABN's Samantha Loring interviewt.

Ich habe auch die originale Ausgabe, von Michael Telling er selbst eingesandt, gefunden.

[http://www.youtube.com/watch?v=\\_30xJbYq5KE&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=_30xJbYq5KE&feature=player_embedded)

Presse Mitteilung 24. April 2012

Michael Telling er geht vor dem Verfassungsgericht in Aktion gegen Standard Bank; und die Südafrikanische Reserve Bank; und das Finanzministerium.

Nach leichtem technischen Schluckauf bei dem Verfassungsgericht, am vergangenen Freitag, bezüglich der verbindlichen und recht umfangreichen Rechtseingabe, machte Michael Telling er am 23. und 24. April 2012 in Johannesburg Weltgeschichte, als er seine INITIATIVEINGABE gegen die Standard Bank vor dem Verfassungsgericht von Südafrika machte, in der er die Bank der rechtswidrigen und verfassungswidrigen Aktivitäten beschuldigte. Der Fall wird bei dem Verfassungsgericht unter CCT 28/12 geführt.

Telling er machte ebenfalls eine INITIATIVEINGABE gegen die RESERVE BANK VON SÜDAFRIKA und gegen den FINANZMINISTER mit der Behauptung, dass sie gemeinsam und bewusst in skrupellose und hinterhältige Aktivitäten ausübten, die zur unvorstellbaren finanziellen Notlage der Südafrikaner geführt hatte.

Es gibt kaum einen Südafrikaner, der nicht auf irgendeine Weise von den Aktivitäten der Banken betroffen wäre. Denn viel zu lange Zeit sind Banken-Giganten von der Seite der Durchschnittsbürger her unangreifbar und unantastbar gewesen.

Jetzt ist es offiziell, und es kann behauptet werden, dass nie zuvor auf der Welt so ein Fall

gegen eine dieser Unternehmen dieser Ebene vorgebracht wurden, wo zum ersten Mal einem Laien der direkte Zugang vor das Verfassungsgericht aufgrund der hinterlistigen Aktivitäten der Banken, ermöglicht wurde.

Dieser Fall mag als eine Prinzip Sache für Michael Tellingner gegen die Standard Bank angefangen haben, aber es war eskalierte so hochgradig, dass jeder Südafrikaner und jeder auf der Welt betroffen werden könnte, weil ein positiver Ausgang Auswirkungen auf die Änderung in der Öffentlichen Politik haben wird, und auf die Änderung der Rechtslage, die die Banken regelt, und dem Menschen Gerechtigkeit bringt.

Tellingner wird argumentieren, dass der Mangel an Kontrolle und Intervention seitens des Finanzministers den Banken und der RESERVE BANK möglich gemacht hatte, sie nach ihrem Belieben agieren zu lassen, mit Straffreiheit und ohne Rückgriffs Recht, womit sie durch ihre verfassungswidrigen und widerrechtlichen Aktivitäten Millionen von ehrlichen und hartarbeitenden Südafrikanern versklavten, und sie in ein Leben von Elend und Schulden stürzten.

Dieser historische Fall wird versuchen, die Ungleichheit, die seit Jahrhunderten von den Wenigen, die sich Bankelite nennen, ausgeübt wird, wieder gut zu machen. Das Verfassungsgericht ist das höchste Gericht in Verfassungsbelangen. Seine ganze Grundlage ist das Schützen der Menschenrechte, und sein Mandat ist, die Menschen zu schützen.

Der Auftrag des Gerichts ist es, das Recht in Einklang mit dem Rahmen der Verfassungsprinzipien zu bringen, und Richtlinien für das öffentliche Recht zu entwickeln. Das Vermächtnis folgt der Vision von Nelson Mandela, wonach, egal wen oder was man vertritt, Gleichheit, Recht und die Stimme der Menschen vor einem unabhängigem, unparteiischen Rechtssystem, das auf den Rechtsprinzipien gegründet ist, die in der Verfassung verankert sind, in Einklang gebracht werden sollen.

Dieser Fall wird eine Herausforderung für das Verfassungsgericht werden und Tellingner vertraut darauf, dass es schnell zu Ergebnissen kommen wird, in Anbetracht all der Fakten, die Gesetze wieder gut zu machen, und was auch immer gemacht werden muss, um die Not der Menschen, die durch den finanziellen Missbrauch betroffen sind, wieder gut zu machen.

Tellingner appelliert an jeden Südafrikaner, der durch diese Banken geschädigt wurde, sich dieser wichtigen Aktion anzuschließen, sodass sie wirklich Millionen von ehrlichen, hartarbeitenden und treuen Bürgern vertritt, die nicht in der Lage waren, das für sich selbst zu tun.

Tausende wurden wiederholt enttäuscht, wegen des unsichtbaren Rechtschildes um die Banken, und von einem Rechtssystem, das die Banken zu unterstützen scheint.

„Viele Menschen hegen persönlichen Groll gegen die Banken, die ihnen Schaden zugefügt haben, aber sie sind machtlos, etwas dagegen zu unternehmen.“ Sagte Tellingner

Er fügte hinzu, dass „Menschen vergessen, wie sehr sie durch ihre Banken bezüglich des Geldes und der Tatsache, wie es erschaffen wird, gelinkt und betrogen wurden, aber wenn sie erst einmal diese fürchterliche Wahrheit darüber herausfinden, wie Banken in Wirklichkeit arbeiten, und wie sie unsere Unterschriften benutzen, um sich an uns zu bereichern, und wie sie Geld aus dünner Luft machen, werden sie sehr wütend sein, und feststellen, wie wichtig diese Aktion gegen die Banken ist“ fügte er hinzu.

Tellingering drängt jeden Südafrikaner so viel wie möglich über diesen Fall zu lesen, sich selbst zu informieren und sich der Petition mit den Unterschriften anzuschließen, damit der Rest von Südafrika mit seiner lautesten Stimme, die je vor dem Verfassungsgericht gehört wurde, repräsentieren wird. Bitte geht zu <http://www.thebigcase.co.za> und unterschreibt die Petition. Details der Anhörung werden so schnell wie möglich folgen, sobald der Termin vom Gericht festgelegt ist. Wir werden alle auf der oben genannten Seite am Laufenden halten.

Michael Tellingering

<http://wirsindeins.wordpress.com/2012/05/09/endlich-mainstream-medien-berichten-von-rechtsschritten-gegen-die-banken/>